



INSTITUT DE  
RECHERCHE  
SUR LES PME

## Séminaires Joseph-Chicha 2018

### Communication de l'information sur la performance durable : où en sont les PME?

Marie Marchand, Hélène Bergeron et coauteurs

#### RÉSUMÉ

Compte tenu de leurs ressources limitées, les PME ont besoin d'outils de pilotage simples et conviviaux de leurs pratiques durables. Peu de chercheurs ont étudié ces outils dans ce type d'entreprises. Un pilotage organisé des pratiques durables suppose le recours à des outils permettant mesure et communication. Dans ce contexte, nous avons étudié les moyens de communication utilisés dans 87 PME québécoises pour rendre compte de la performance de leurs pratiques durables.

Des résultats préliminaires semblent montrer que les PME rendent compte de leurs pratiques durables à leurs parties prenantes, et qu'elles le font par divers moyens de communication. Les analyses en cours cherchent à identifier, suivant différentes approches, les facteurs pouvant expliquer le choix des moyens utilisés.

Mots clés : Pratiques durables, moyens de communication, parties prenantes, PME

**Jeudi 6 décembre 2018**

**Apportez votre lunch et venez échanger avec vos collègues de 12 h à 12 h 15**

**Séminaire : 12 h 15 à 13 h 30**

Institut de recherche sur les PME, salle 0405  
[uqtr.ca/inrpme](http://uqtr.ca/inrpme)

